

En El Puerto de Santa María, a 23 de marzo de 2021 a las 10:00 horas, se reúnen, por vía telemática, los miembros del grupo de trabajo.

Los miembros son Manuel Bea Román, Eduardo Lucio-Villegas Sanz de Lara, Julia Martín López, Carlota Melgosa Bartolomé, Faustino José Piñero Arrabal como coordinador del grupo de trabajo y Guillermo del Val Rodríguez.

En la reunión, se lee y aprueba el acta de la sesión anterior.

Realizamos una puesta en común sobre cómo estamos llevando a cabo individualmente la puesta en práctica de la improvisación en esta segunda fase del grupo de trabajo. Comentamos las dificultades que hemos ido encontrando individualmente y los alumnos que hemos seleccionado con los que estamos poniendo en práctica la improvisación. Comentamos las dificultades que nos hemos ido encontrando. Entre ellas, que la puesta en práctica de la improvisación está suponiendo más sesiones de las que habíamos planificado inicialmente. De cualquier forma, estamos todos de acuerdo en que se está realizando un buen trabajo y que el grupo de trabajo está funcionando perfectamente. También, desde la coordinación del grupo, se informa que los que quieran aportar material en vídeo para compartir el trabajo en Colabora, puede realizarlo desde nubes compartiendo el enlace o directamente en el apartado de recursos de Colabora.

Concretamos realizar una nueva reunión antes de terminar esta segunda fase del grupo de trabajo respecto la puesta en práctica de la improvisación en el aula.

Desde la coordinación se manifiesta la disposición a resolver todas las cuestiones que puedan surgir y proponer nuevas fechas de reunión para analizar el avance en la recopilación de materiales.

Se cierra la sesión cuando son las 11:00 horas del citado día.

Faustino José Piñero Arrabal, Coordinador del Grupo de Trabajo